



## L'Appel

samedi 2 février 2019, par [Sisters of St. Joseph of Cluny](#)

### **L'Appel, Dieu et moi ... Je m'appelle & je suis appelé**

**"Une vidéo conçue par la Conférence des religieux et religieuses de France et le Service national pour l'Évangélisation des jeunes et pour les vocations, et réalisée par l'agence Aloest. : (Corref siteweb)**



**L'Appel** ... Parmi toutes les formes de vie consacrée il y a la vie religieuse. Dieu appelle encore aujourd'hui, des femmes et des hommes, à suivre le Christ Jésus, en rejoignant une congrégation religieuse, pour vivre selon un charisme particulier inspiré par le fondateur de l'institut. La Bienheureuse Anne-Marie Javouhey, fondatrice des sœurs de saint Joseph de Cluny, a fondé une congrégation religieuse apostolique. En tant que membre de la congrégation une sœur s'engage à vivre les vœux d'obéissance, de pauvreté et de chasteté.